

Salud e ingenierías lideran las consultas en admisión de la ULagos

EDUCACIÓN. El lunes 6 de enero partió el proceso de postulación a las universidades para el año 2025.

Desde el pasado lunes 6 de enero -día en que se dieron a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES)- se dio inicio al proceso de postulación a las universidades que están adscritas al Sistema de Acceso a la Admisión

Universitaria.

Así, los postulantes llegaron a las dependencias universitarias de los campus ubicados en Osorno, Puerto Montt y Chiloé de la Universidad de Los Lagos (ULagos).

Durante el proceso de postulación hay una tendencia no-

toria de los futuros estudiantes por las carreras del área de la salud, tales como Terapia Ocupacional y la nueva carrera que se impartirá a partir de 2025: Obstetricia. Además, en tercer lugar se encuentra la carrera de Ingeniería Civil Eléctrica.

Una de las dudas más recu-



LA ULAGOS SUMA ESTE AÑO LA CARRERA DE OBSTETRICIA.

rrentes sobre el proceso, radica en los puntajes ponderados y de corte, así como acceso a becas y la gratuidad.

FECHAS

El proceso de admisión 2025 comenzó el pasado 6 de enero con la entrega de resultados de la PAES.

Posteriormente, el próximo lunes 20 de enero se dan a conocer los resultados del proceso de postulación; desde el 21 al 23 de enero se llevará a cabo la primera etapa de matrículas; y la segunda comienza el 24 y finaliza el 30 de enero.